



HAY CONFIANZA INTERNACIONAL EN LA ECONOMÍA MEXICANA: VIDEGARAY

5 febrero, 2014 , por [HabitatMx](#)

Publicado en [Economía internacional](#), [Economía y finanzas](#), [Notas destacadas](#)

La Secretaría de Hacienda reitera su irrestricto compromiso con la estabilidad macroeconómica como política de Estado

Ciudad de México.- El secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, afirmó que la nueva calificación (A3) de Moody's a la deuda soberana de México es una acción que refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana.

Más aún, dijo, significa un respaldo internacional a la conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales impulsadas por el Ejecutivo Federal y aprobadas por el Congreso de la Unión.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público reitera su irrestricto compromiso con la estabilidad macroeconómica como política de Estado como medio para alcanzar el fin más importante de la política económica: el bienestar integral de las familias mexicanas.

El incremento de calificación favorece al Gobierno Federal, la iniciativa privada y a las familias mexicanas al reducir los costos de financiamiento, lo que reducirá el costo de la deuda pública y liberará recursos que podrán destinarse a rubros de obra pública como salud y educación, indicó la Secretaría de Hacienda en un comunicado.

Todo ello, agregó, repercutirá en aumentos en la productividad y un mayor crecimiento de la economía. Ello confirma a la economía mexicana como un destino atractivo para la inversión y con buenas perspectivas de crecimiento y desarrollo.